

UNIVERSIDAD

Estudia en el Campus de Ciudad Real

Un alumno de Informática gana el premio IBM en el I Certamen Nacional Arquímedes

El alumno de la Escuela Superior de Informática del Campus de Ciudad Real Pablo Garcés ha sido galardonado con el premio especial de IBM en el I Certamen Nacional Arquímedes de investigación universitaria, dotado con 3.000 euros. El trabajo merecedor

del premio, "Buscador de conceptos en Internet basado en técnicas de inteligencia artificial", ha sido, también, seleccionado como finalista en el citado certamen junto con otros 19 trabajos de otras universidades españolas.

El estudio ha derivado del proyecto fin de carrera del alumno sobre el buscador de Internet basado en lógica borrosa que ha desarrollado en el marco del Grupo ORETO y ha contado con la dirección del profesor de Lenguajes y Sistemas Informáticos de la Universidad regional, José Ángel Olivás.

El jurado estuvo compuesto por la ministra de educación, el secretario y el director general de universidades, el presidente del CSIC e investigadores como Santiago Grisolia, Antonio Bellido o Juan Pablo Fusi, entre otros, entregó los premios recientemente en la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia, en el transcurso de un acto que contó con la participación de Jorge Wasensber, director del Museo de la Ciencia de Barcelona, que impartió la lección magistral.

El Certamen Universitario Arquímedes de Introducción a la Generación de Conocimiento se creó a iniciativa del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, a



través de su Dirección de Universidades y en colaboración con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas y la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, y tiene como objetivo fomentar la investigación científica entre los estudiantes de segundo ciclo de facultades y escuelas superiores.

Para participar en este certamen, los alumnos debían realizar

un trabajo de investigación individual o en grupos de hasta tres estudiantes en el curso académico 2001-2002 sobre cualquiera de las asignaturas de su plan de estudios. En esta primera edición se han presentado 150 trabajos de 34 universidades y los alumnos de las de Granada, Madrid y Castilla-La Mancha son los que más trabajos presentaron.

El objetivo es consolidar la formación que se imparte en la región en todas las enseñanzas médicas

Se amplía la colaboración entre la Universidad regional y la Consejería de Sanidad

La Comisión Mixta del concierto entre la Consejería de Sanidad, el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha y la Universidad de Castilla-La Mancha, se reunió recientemente para analizar los proyectos comunes en materia de formación e investigación en el campo de la salud pública y más concretamente en materia de medicina.

En esta reunión se avanzó en la colaboración en materia de formación para todas las enseñanzas sanitarias que se imparten en Castilla-La Mancha, y se informó de algunos proyectos de investigación que pondrán en marcha profesionales de la Comunidad Autónoma. El Consejero de Sanidad, Fernando Lamata, resalto los buenos resultados de la colaboración entre Sanidad y la Universidad de Castilla-La Mancha

Esta comisión surge al amparo del concierto suscrito en enero de 2001 entre la Consejería y el



Instituto Nacional de Salud, asumido en 2002 por el SESCOAM, en materia de ciencias de la salud, para la utilización de las instituciones sanitarias en la investigación y docencia universitaria.

Según informó Lamata, en la última convocatoria de subven-

ciones del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Castilla-La Mancha ha sido la Comunidad Autónoma que mayor proporción de proyectos ha visto respaldados, lo que supone un reconocimiento a la labor investigadora que se empieza a realizar en la región.

Adquirida una parcela para unificar el Campus de Cuenca

Ha sido comprada por el Patronato a la Congregación de las "Siervas de San José"

El campus universitario de Cuenca será unificado geográficamente, gracias a la compra de unos terrenos a una congregación religiosa por parte del Patronato Universitario "Gil de Albornoz", que permitirá construir una calle que comunicará las dos zonas en las que hasta ahora ha estado dividido.

Se trata de una parcela de 787,5 metros cuadrados, que ha sido comprada por el Patronato a la Congregación de las "Siervas de San José", en un acto en el que también se ha formalizado su cesión a la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), para que construya el viario que conectará las dos zonas del campus.

El vicerrector del campus de Cuenca, José Ignacio Albentosa, explicó que se construirá una calle de 86 metros de longitud y de nueve metros de ancho, que permitirá el tránsito peatonal y el tráfico rodado en un solo sentido de circulación.

De esta forma, se acabará con el aislamiento en el que se encuentran las dos zonas del campus con quense, que están separadas por los terrenos que ocupan un colegio que gestiona la congregación religiosa (de

los que se ha segregado la parcela por la que discurrirá el viario) y una residencia universitaria.

Albentosa destacó la importancia de esta adquisición, ya que la nueva calle impedirá el colapso al que estaba abocado el campus debido a su división geográfica, sobre todo porque en cada una de las zonas están dos dotaciones que van a ser muy utilizadas como son la biblioteca y el nuevo aparcamiento que se va a construir.

Asimismo, adelantó que la doble operación va a permitir iniciar un plan de urbanización general para todo el campus universitario de Cuenca.

Por su parte, el presidente del Patronato Universitario "Gil de Albornoz" y alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenozo, se felicitó por haber podido formalizar finalmente las operaciones de compraventa y de cesión, por los beneficios que conlleva para el propio campus y para la ciudad.

El Patronato está integrado por el Ayuntamiento y la Diputación Provincial de Cuenca, la Universidad de Castilla-La Mancha y la Caja de Castilla-La Mancha.

El Consejo Social aprueba los presupuestos de este año

El Consejo Social de la UCLM, presidido por Francisco Luzón, celebró recientemente una sesión plenaria de carácter extraordinario con el fin de aprobar el presupuesto para el presente año 2003 -cuyas líneas generales fueron aprobadas en el pasado pleno de diciembre- e informar sobre las actuaciones de control que se llevarán a cabo en la Institución Académica.

El pleno dió comienzo con la lectura y aprobación del acta de la reunión anterior (Diciembre 2002), tras lo cual se procedió a la lectura del informe redactado por el presidente del Consejo y, a continuación, el del rector.

Tras las primeras intervenciones se abordaron uno de los asuntos principales; el presupuesto de la Universidad para el presente ejercicio, que incluye un incremento del capítulo de operaciones corrientes de casi el cuatro por ciento, lo que permitirá asumir el gasto en las retribuciones del personal de administración y servicios y del do-

cente e investigador, así como los costes de las nuevas infraestructuras. El presupuesto de gastos en el apartado de investigación se cifra en 8.662.447 euros, mientras que las infraestructuras ascienden a 17.606.934 euros.

Cerrado el ejercicio anterior y, tras haberlo autorizado la Consejería de Educación, se abordarán, en el plan de inversiones, varias obras relevantes y equipamientos como son; la pasarela de comunicación entre la Facultad de Medicina y el Hospital General Universitario de Albacete, la urbanización del Campus de Cuenca, el módulo acuático de la Fábrica de Armas en Toledo y el último módulo de la Facultad de Derecho de Ciudad Real. También se acometerán actuaciones como la residencia universitaria de Talavera de la Reina, las instalaciones deportivas de Almadén y la nueva dotación de equipamientos de nuevas tecnologías de la Universidad.